



In Buldern findet am Ostersonntag wieder das Hasseln auf der Nottulner Straße statt.

DZ-Foto: Archiv

Ballhauen in Hiddingsel und Hasseln in Buldern

## Osterbräuche in den Ortsteilen

**BULDERN/HIDDINGSSEL** (pah). Am Ostersonntag teilen sich Buldern und Hiddingsel wieder in zwei Hälften. Die traditionellen Osterbräuche Hasseln und Ballhauen stehen an. Den Anfang macht Hiddingsel, wo ab 13 Uhr auf dem Sportplatz am Wido das Ballhauen zwischen Denkmal- und Kirchseite stattfindet.

Gespielt wird diesmal auf dem Rasenplatz, da der frühere Ascheplatz gerade zum Kunstrasen umgebaut wird. Der Sportverein Vorwärts Hiddingsel kümmert sich um das leibliche Wohl. Gespielt wird bis 15 Uhr, anschließend Siegerehrung.

In Buldern geht es dann ab 15.30 Uhr auf der Nottulner

Straße zwischen den Junggesellen aus Osten und Westen beim Hasseln zur Sache. Gespielt wird maximal eine Stunde. Oder bis die Hassel eine der beiden Grenzlinien überschritten hat. Am Gründonnerstag trafen sich die Junggesellen schon einmal zum Probhasseln für Filmaufnahmen.